

Destacan formación de estudiantes extranjeros en Cuba



La Habana, 11 jul (RHC) Virginia Dandan, experta independiente sobre derechos humanos y solidaridad internacional de Naciones Unidas, destacó este 11 de julio, en La Habana, la formación de recursos humanos extranjeros en Cuba y la experiencia del país en esa esfera.

Durante un encuentro con Oberto Santín, Viceministro cubano de Educación Superior, la funcionaria valoró la importancia de la formación técnico profesional en el desarrollo de las naciones, añade la información de la agencia **Prensa Latina (PL)**.

Una nota de prensa del Ministerio de Educación Superior precisó que la experta filipina, de visita en Cuba, intercambió también sobre el diseño de los planes curriculares de las carreras universitarias y la formación en derechos humanos.

Dandan compartió el proyecto de “Declaración sobre el Derecho a la Solidaridad Internacional” que se encuentra en elaboración y agradeció el intercambio.

Por su parte, Santín puntualizó que especialistas cubanos participan en proyectos de cooperación, redes académicas y becas internacionales que tributan al desarrollo de los recursos humanos y materiales para todas las instituciones participantes.

Sostuvo el Vicetitular que el desarrollo de la educación superior cubana, solidaria y humanitaria, ha estado vinculado a los resultados de la colaboración internacional.

Igualmente, destacó que la nación caribeña ha formado a más de 56 mil profesionales de 138 países, amparados en acuerdos gubernamentales.

Santín informó a la visitante que de las 50 instituciones de enseñanza superior de Cuba se han graduado un millón 410 mil 984 estudiantes.

Dandan y la delegación que le acompaña intercambiaron, además, con la vicetitular de Educación, Cira Piñeiro.

También conversó con el presidente de la Asociación Cubana de Naciones Unidas, Fermín Quiñones, e intercambió con representantes de diversas organizaciones de la sociedad civil.

Dandan, quien asumió el cargo en junio de 2011, también se entrevistará con el vicepresidente primero del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), Roberto León, adelantó **PL**.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135197-destacan-formacion-de-estudiantes-extranjeros-en-cuba>



Radio Habana Cuba